

滑川西地区の主な提言等と進捗状況

| 提言等の項目 | H25春に開催した「市長と語る会」 | |
|--------------------|--|---|
| | 皆さまからいただいた主な提言等 | その際の回答要旨 |
| 日医エスポーツアカデミー | 観客席がない。企業に働きかけ、スポンサー名入りのベンチを置いてはどうか。 | 大きい観客席は現状では難しいですが、小さなものについては県サッカー協会などに働きかけたいと思います。 |
| 日医エスポーツアカデミー多目的広場 | 浜風が強く、砂ぼこりがあがる。何か対処はできないか。 | 予算の関係もあり、今すぐの対応は難しい状況です。 |
| 西地区コミュニティセンター周辺駐車場 | 西地区コミュニティセンターや田中小学校の行事がある時に駐車場が足りない。西地区コミュニティセンターの裏の駐車場の整備、田中小学校との連携や案内表示を。 | 対処します。 |
| 津波対策 | 町内会連合会と津波についての会合は行われたのか。 | 行っていません。 |
| 昼の歌 | 昼に時計台の歌が流れるが、各小中学校の校歌を流したりしてもおもしろいのではないか。 | 重要なお意見をありがとうございます。可能かどうか検討していきたいと思います。 |
| ほたるいかPR | 東京の水族館に行った際に、地方特産物のコーナーがあり、盛況であった。そのような日に何千人も人が来るような場所で、たとえば生のホタルイカを光らせるなどしてPRをしてはどうか。 | 県外でホタルイカを発光させる試みについては、過去に千葉県で行ったことがあります。ホタルイカは時期も限られており、海上観光の時期でもあるので難しい面もありますが、いろいろな手をつくしてPRしていきたいと考えています。 |
| 養鶏場建設問題 | 進捗状況は？ | 鳥インフルエンザ等が発生した際に埋却処分をするための土地が必要ですが、地元地主の方々は養鶏業者の求めに応じていないと聞いています。また、焼却処分をする際の焼却炉についても誠意ある回答は得られていない状況です。今後もしっかりと市の立場を示し、対応していきます。 |
| 養鶏場・養豚場 | 富山はイタイタイ病で痛い目を見ているはずなのに、それを忘れたかのように話が進められ残念。養鶏場も問題だが、現在ある養豚場も問題である。カラスが何百匹と飛び交い、ものすごい匂いがする。養豚場もなんとかしてほしい。県や議員にもがんばってもらいたい。 | 養豚場につきましても、市長自ら北陸農政局に何回も足を運んでいます。疑わしきは罰せずという立場をとられており、公害問題を考えずに畜産振興を進める姿勢に憤りを感じています。市民の皆さまには世論でプッシュしていただきたいと思っています。 |
| 空き家対策 | 町内に空き家がいくつもある。何か問題が起きても、所有者の連絡先がわかっているところは町内として対処できるが、連絡先が不明なところは対処が難しい。そのような空き家について、市としてどのように対処しているのか？ | 周囲に影響を及ぼす可能性がある危険老朽化空き家については、所有者からの寄付を条件に市が取り壊す事業を行っています。そこまでの状態に至っていない空き家等については、所有者に直接連絡をとり、対処するよう要請しています。 |
| 空き家対策について | 老朽空き家については、どこの町内でも問題になっている。環境美化条例よりも少し踏み込んだ、強制力のある条例を。 | 勉強させていただきます。 |
| 魚躬の道路 | とても狭くて危険。対応を。 | 現在国に要望しているところです。魚躬町内の総意はまとまっており、内示があり次第、事業にかかりたいと考えています。 |
| 八幡堂川、高月川の係留船について | 町内に連絡なく撤去されたがどういうことか？ | 河川の維持管理上、船の所有者と話し合いをして、船の係留(出入り)をなくすこととなりました。なお、高月川についてはすぐということではなく、向こう数年の間にということをお願いしてあります。 |
| スポーツ・健康の森公園整備 | 池ができたが、石が高くて危ない。小さな子どもが遊ぶ事のできる、浅いせせらぎのほうがいいのではないか。虫がくると山木を植えるなどしたらよいのではないか。 | 寄付をいただいた庭石が立派なもので日本庭園のようになりましたが、ビオトープとして、たくさんの生き物が集まる田舎の原風景を目指しています。水辺については子どもが水に入れる工夫をしたいと思っています |